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Rapport Alpin saison 2022-23 
 

 
 

Ce rapport est particulier car il sera mon dernier après 9 années comme chef alpin. Il me restera beaucoup 

de souvenirs, de joies, de rencontres, d’échanges, c’est une page qui se tourne pour moi, mais pas pour Ski-

Romand, qui, j’en suis certain continuera à évoluer et à s’améliorer ces années futures. L’équipe en place est 

motivée et compétente et je me réjouis de la voir évoluer avec un point de vue extérieur cette fois. Je ne 

quitte cependant pas le milieu et ce sera toujours avec plaisir que je serai là pour aider d’une manière ou 

d’une autre cette belle association qui a toujours su mettre l’athlète au centre de ses préoccupations. Un 

grand merci à toutes les personnes qui m’ont suivies, épaulées et aidées durant toutes ces années.  

 

Ce fût une des plus belles années en termes de résultats pour Ski-Romand au niveau U16. Cette réussite est 

avant tout un travail d’équipe. Sans un travail collectif, collaboratif et en confiance rien ne serait possible. La 

structure s’est considérablement professionnalisée ces dernières années et je suis fier du travail accompli et 

du chemin parcouru. Le groupe alpin est sur de bons rails et je lui souhaite de continuer dans ce sens, avec, 

j’en suis certain encore beaucoup d’améliorations.  

 

Préparation été-automne A et B 

 

Nous avons débuté la préparation avec 2 camps de condition 

physique : Tenero pour le groupe B et Macolin pour le groupe 

A. Ceci a permis de poser les bases de travail en condition 

physique.  

Puis l’été a débuté, avec ses grandes chaleurs et un 

programme considérablement chamboulé. Cependant, avec 

pas mal d’imagination, d’adaptation le programme a pu être 

plus ou moins respecté, même si les conditions ont été 

compliquées.  

 

Pour le groupe A, avec des athlètes présents avec nous depuis 

déjà 4 années, nous avons privilégiés la variation et la 

nouveauté. Les stations ont été variées avec : 
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- Les 2 alpes : reprise du ski, technique personnelle 

- Hintertux : conditions particulières, difficiles mais 5 jours de ski tout 

de même  

- Saas-Fee : été compliqué avec de nombreux changements dû à la 

chaleur et au peu de neige. Mais la station s’est donnée beaucoup de 

mal pour proposer de bonnes conditions d’entrainements. De plus 

nous avons pu également nous entrainer en vitesse.  

- Peer : Dôme de glace pure, avec un apprentissage implicite en SL. Très 

exigeant mais bénéfique.  

- Zinal : De la neige assez rapidement, ce qui a été un plus pour novembre, beaucoup de variations et 

de possibilités, une bonne préparation d’avant saison. 

- Les Diablerets : La piste a été prête dès le 16 décembre, ce qui nous a permis de nous entrainer chez 

nous avant les premières courses. 

-  A cela on ajoute 3 camps de condi à Macolin : juin – Août – Octobre 

qui ont permis de maintenir un bon niveau de condition physique.  

Du côté du B, les destinations sont restées plus classiques (Saas-Fee, Zinal, Les 

Diablerets) du fait qu’il y avait déjà pas mal de nouveautés pour eux à gérer. Il 

y a eu également 2 camps de conditions physique, Tenero 

et Leysin.  

Côté technique, l’accent a été mis principalement sur l’entrée en courbe. En effet, elle 

est détermine l’ensemble du virage et surtout la prise de vitesse dans la pente. 

L’engagement a aussi été une partie du travail ainsi que l’implication personnelle. C’est 

une grande partie de l’apprentissage pour ces jeunes que de passer ces caps où ce n’est 

plus à chaque fois l’entraineur (ou les parents) qui amène, pousse, demande, mais 

l’athlète qui s’implique et fait partie intégrante du projet.  

 

Camps IRW et NAT  

 

Comme l’année dernière, certains athlètes qui figuraient 

devant dans la liste de force ont pu bénéficier 

d’entrainements en commun au niveau de l’inter région 

ouest et pour deux d’entre eux, au niveau national. Ces 

entrainements sont vraiment un plus dans la préparation du 

fait d’un nombre d’athlète diminué et d’une bonne 

dynamique entre les meilleurs athlètes régionaux et 

nationaux. Ce projet continuera l’année prochaine et c’est 

une bonne chose.  

 

Quelques stats :  

 

Groupe A :  

Jours de ski proposés : 52, réalisé 46 

Jour de camp de condition physique : 11  

Nbre de piquets SL passé : 6500 

Nbre de piquets GS passé : 4000 

Nbre de stages : 16 

Nbre de mètres de carres à refaire à Peer : 1293.6 mètres 
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Groupe B :  

Jours de ski proposés : 46, réalisé 40 

Jours de camp de condition physique : 7 

Nbre de stages : 13 

 

Hiver 

 

L’hiver a été ponctué de changements au niveau des courses inter-régions et nationales, il a fallu adapter 

régulièrement le programme mais au final nous réalisons une excellente saison.  

Les entrainements réguliers du mardi (FR) – mercredi (VD/GE) et vendredi (Tous) ont été réalisés 

principalement sur les sites des Diablerets et de Villars, avec quelques escapades sur Jaun et Rougemont.  

 

De plus, nous avons organisés des stages sur La Tzoumaz (pour préparer la vitesse), Veysonnaz et Anzère et 

Loèche-Les-Bains. Ceci nous a permis de changer de terrain et surtout préparer au mieux aux échéances des 

IRW et NAT.  

 

Principaux résultats :  

2007 

- Ellie Lauquin : 4 podiums en course nationales (1 – 2 -3 -3) et 6 

podiums en IRW dont 4 victoires + 4ème au SL de La Scara. Elle termine 

également meilleures U16 aux points Swiss-ski.  

- Megan Jones : 4 top 15 en NAT et 2 podiums en IRW (2-2) 

- Théo Bourloud : 1 podium en NAT (2) + 4 top 15 et 3 podiums en IRW 

(1-3-3) 

- Floris Barbet : 1 podium en NAT  (3) + 5 top 15 et 2 podium (2-2) en 

IRW 

2008 

- Loïc Bron : 7 top 15 en NAT et 5 top 6 en IRW 

- Charline Currat : 2 top 15 en NAT et 2 top 5 en IRW dont 1 podium (3) 

- Nathan Girardet : 2 top 15 en NAT et 2 top 6 en IRW 

 

Notons également les bons points des 3 athlètes tous près de la barre des 50 à 

savoir Hector Bielmann, Felix Vrij et Thomas Weir, tous classés dans le top 15 

IRW, de bon augure pour l’année prochaine.  

 

2009 

 

D’une manière générale les 2009 qui, rappelons-le, avaient pour la plupart été pris hors critères l’année 

dernière, ont réussi une bonne saison en courses régionales. A l’exceptions de 3 d’entres eux, tous ont 

remplis les critères de sélection pour intégrer les cadres. Notons l’excellente fin de saison de Valentine 

Martina qui avait subi une blessure dans sa préparation mais qui termine avec moins de 50 points Swiss-ski 

ce qui lui donnera de bons dossards l’année prochaine en courses IRW.  
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Groupes Ski-Club 1 et 2  

 

 

 

Le groupe Ski-Club 1 a effectué un 

camp de condition physique de 2 

jours début juillet.  

Nous avons ensuite pu réaliser 24 

jours sur les 27 prévus à Saas Fee, 

les Diablerets et Zinal. 3 

entraînements étaient prévus en 

hiver mais les changements de 

calendrier des courses ainsi que les 

disponibilités des entraîneurs 

n’ont permis de réaliser que deux 
jours sur 3. : total jours effectués 

28/32  

Je tiens à remercier Maxime Vauthey pour le travail fourni durant l’été-automne. Sa qualité technique ainsi 

que son expérience en tant qu’ancien athlète ont pleinement profité aux jeunes.  
La phase de préparation s’est déroulée dans des conditions généralement difficiles. La fermeture du glacier 
à Zermatt a passablement compliqué la tâche, notamment pour remplacer les jours de camp perdus. Nous 

avons dès lors beaucoup skié à Saas Fee et avons directement commencé le travail technique dans les 

carottes et mini-piquets. Il était quasiment impossible de faire du ski libre. Nous avons fait de la vidéo à 

chaque camp pour appuyer les feedbacks et donner aux jeunes une image d’eux-mêmes.  

Au fil des camps, nous avons aussi mis en place des chronos afin d’ajouter des sensations de course à 
l’entraînement. Nous avons aussi été confrontés à des athlètes qui se mettaient par moment beaucoup de 

pression, ce qui n’était pas toujours facile à gérer du point de vue psychologique. Pour la suite, je pense que 
le changement de structure (SC1 à Cadres C) sera bénéfique pour les athlètes qui profiterons également d’un 
meilleur suivi durant l’hiver.  

Le groupe Ski-Club 2 a effectué un camp de condition physique de 

2 jours fin juin.  

Nous avons ensuite pu réaliser 15 jours sur les 16 prévus à Saas 

Fee en remplacement 2 jours de camps par deux entraînements 

ponctuels aux Diablerets. - 3 entraînements étaient prévus en 

hiver mais les changements de calendrier des courses ainsi que les 

disponibilités des entraîneurs n’ont permis de réaliser qu’un seul 
entraînement sur 3 : total jours effectués 18/21  

Je tiens à remercier Vincent Gentet pour le travail fourni durant 

l’été-automne. Son expertise technique et méthodologique est un 

atout de grande qualité pour les jeunes. Là aussi, la phase de 

préparation a été perturbée par la fermeture du glacier à Zermatt. 

Mais il a été plus facile de rattraper des jours perdus. Nous avons 

dès lors énormément skié à Saas Fee et avons directement 

commencé le travail technique dans les carottes et mini-piquets. Il 

était quasiment impossible de faire du ski libre. Nous avons fait de la vidéo à chaque camp pour appuyer les 

feedbacks et donner aux jeunes une image d’eux-mêmes.  
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Nous n’avons pas fait de chronos durant les camps, seulement une fois durant le 1er jour de rattrapage fin 
novembre. Globalement, je pense que le nombre de jours d’entrainement en été-automne est adapté pour 

ce groupe (environ 20). C’est pour certains la première fois qu’ils se retrouvent hors de la maison, sans leurs 
parents. Or, l’organisation sur les camps à Saas Fee ne nous a pas permis d’accompagner les jeunes depuis 
l’hôtel jusque sur les pistes les premiers jours, ce qui n’a pas été facile pour plusieurs athlètes. Cependant, je 
remarque qu’il est important qu’un coach le fasse car cela peut être une source de stress importante au 
début. Quitte à se séparer en deux, un coach va tracer le matin et l’autre accompagne les jeunes, ce que nous 
avons fait dès le 2ème jour. Merci 

 

Anatole Schlaubitz 

 

Groupe Junior 

 

Comme les années précédentes, nous avons proposé deux groupes à 2 vitesses en collaboration avec le 

Giron Jurassien. Un groupe avec 70 jours et le groupe de base à 40 jours.  

Le groupe juniors A était constitué de 11 jeunes et le B de 6 jeunes.  

Pour le premier jour de retrouvailles en juin, nous avons fait un tour à vélo dans la 

région des Paccots. 

Quelle année 2022 de chaleur ! Le Glacier des 2 Alpes a fermé début juillet, un 

mois d’avance par rapport aux autres années. Le Glacier de Zermatt a fermé le 29 

juillet, une première !  

Avec ces températures tropicales, le groupe Junior n’a pas commencé sur la neige. Nous nous sommes 

déplacés à Selvino en Italie pour tester le tapis synthétique. C’était une expérience intéressante et surtout 

nous avons varié de nombreux aspects techniques. Les sensations sont 

très similaires au ski sur neige. Le point négatif était la longueur de la piste 

qui était très courte. Devons-nous réfléchir pour un projet comme celui-là 

dans notre région afin d’encadrer nos futurs athlètes ? Ce dispositif installé 

en Italie est un complément utile à l’entraînement sur neige pour les 

prochaines années. De plus, il faudra bien trouver des solutions avec les 

étés de plus en chaud et avec de moins en moins de précipitations !  

Saas-Fée est resté ouvert. Nous avons effectué 9 camps avec un camp à Peer. 

Nous avons pu moins varier les pistes cette année sur Saas-fée à cause des 

conditions. Cependant, nous avons axé 

l’entraînement sur l’apprentissage différenciel et sur 

les préférences naturelles de chaque athlète. L’idée 

est de ne pas transmettre le geste parfait ou le 

modèle enseignée depuis des années. L’athlète doit 

découvrir ses forces, sa dynamique de préférence, en 

résumé sa façon de bouger. L’apprentissage 

différentiel postule que la répétition tue 
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l’apprentissage et que c’est à travers les différences que l’athlète apprend et arrive à comprendre comment il 

fonctionne. Les différences par rapport au mouvement prévu sont nécessaires et je ne les considère pas 

comme des erreurs, mais comme des fluctuations dans l’apprentissage. Ainsi, l'apprentissage est induit par 

les différences entre deux essais consécutifs plutôt que par la tentative de mouvements identiques. Dans cette 

idée, cela oblige d’abandonner les mouvements "faux" et "justes". Lorsque l’athlète sait comment il bouge à 

travers sa motricité naturelle, il prend conscience de ses points forts. A partir de là, il sait comment apprendre 

à se faire confiance et à lâcher prise. La manière de réaliser un geste appartient à l’individu et, à mon sens, le 

modèle unique n’a pas lieu d’être. Les athlètes ne sont pas tous réceptifs, mais ceux qui le sont, ils peuvent 

donner le meilleur d’eux-mêmes. Si l’athlète doit pouvoir développer une motricité naturelle, qu’advient-il du 

modèle technique de swiss ski ou encore de Swiss snow sports ? 

Le groupe B s’est intégré au groupe A lors des camps en été et automne. Ceci a permis de redynamiser le 

groupe A et de créer un véritable esprit d’équipe entre ces deux groupes ! 

     

Un nouveau circuit a été créé dans l’ouest ; le circuit CIT Trophy West. 12 courses au programme, 7 courses 

ont été réalisées. Nicolas Morattel a terminé 3 fois 2ème à Villars en CIT et termine 2ème du classement général. 

Il a également fait une excellente 10ème place à la NJR au Jaun. Nicolas termine sa carrière avec 70 pts fis en 

sl et 78 en GS. Bravo à lui et je lui souhaite le meilleur pour la suite et pour son nouveau mandat en tant 

qu’entraîneur assistant du groupe ski-club de Ski Romand.  

Pour leur première saison FIS, Alessandra Mansfield et Margaux Duret ont pris confiance au fur et à mesure 

de la saison. Alessandra termine 3ème du circuit CIT Trophy West et a également pris 

une 3ème place à Bardonecchia en U18. Margaux a eu quelques soucis de dos durant 

l’année et a terminé sa saison avec une encourageante 9ème place à la NJR. 

La progression a été notable pour tous. Ils et elles ont pu largement améliorer leurs 

points les faisant partir avec de meilleurs dossards. Quentin Cuche, Axel Hafsett ont 

découvert le monde FIS en marquant leur premier point. Axel a pu « claquer » deux 

manches solides en fin de saison à St-Luc. Malheureusement, Owen Fischer s’est 

blessé au genou cet automne. Je lui souhaite une bonne rééducation et on le retrouvera la saison prochaine. 

Emilie Mermod, Isaline Lachat, Kévin Blanc, Noah Landolt ont décidé de mettre un terme à de leur carrière et 

je leur souhaite plein succès.  

mailto:info@ski-romand.ch


  Ski Romand 

  Ch. de la Planchette 1 – 1860 Aigle 

  info@ski-romand.ch – www.ski-romand.ch 

 

L’année prochaine, nous proposerons également deux groupes à deux vitesses avec une étroite collaboration 

avec le Giron Jurassien.  

Ce groupe junior est essentiel afin que ces anciens OJ puissent continuer leur 

passion. Le but de ce groupe étant de progresser mais aussi de garder du plaisir à 

skier en compétition sur le circuit FIS et éventuellement de donner à leur tour leur 

passion aux futures générations comme va le faire Nicolas Morattel. 

Je profite de ces quelques lignes pour remercier Pascal Schreyer qui m’a 

accompagné toute la saison. Merci pour ton travail, tes conseils et ton temps auprès 

de ce groupe. Marie Knuchel, Jérôme Desbiolles, Maxime Vauthey, Vincent Gentet, 

David Mansfield sont venus donner un coup de main. Un grand merci à eux pour leur 

aide durant la saison. Je remercie également Anaïs Collomb et Dominique Gindraux pour le suivi de la 

préparation physique de certains jeunes et à Joan pour tes conseils toujours pertinents et pour l’encadrement 

de quelques juniors durant l’hiver.  

 

 Leysin, le 30 avril 2023, Théophile Cuche 

 

 

NLZ et cadres Nationaux 

 

Comment ne pas commencer par relever la magnifique saison 

d’Alexis Monney, 18ème à Val Gardena, 10ème à Wengen, 11ème 

à Kitzbuehel et qualifié aux Championnats du monde (18ème) 

de Courchevel. Sans compter un podium en coupe d’Europe 

(2ème à Wengen) pour ses principaux résultats.  

Une magnifique saison un peu raccourcie suite à une chute à 

Aspen début mars. Bravo à lui pour ses performances et on lui 

souhaite que ça continue dans cette lancée.  

 

 

Gaël Zulauf s’est également illustré cette saison en coupe d’Europe où il réalise 6 tops 10 dans les disciplines 

de SG (3) et DH (3). Au final, il termine 13ème du général de la DH et 16 du général du SG.  

 

Tanguy Nef a eu quant à lui une saison compliquée avec beaucoup de sorties de piste en SL. Il renoue 

cependant avec les podiums en fin de saison en coupe d’Europe avec 3 podiums ainsi qu’en Nor-Am ou il 

signe une 2ème place en SL. On espère que cette fin de saison est signe que les réglages ont été trouvés et 

qu’il puisse s’illustrer l’année prochaine.  

 

Nicolas Macheret continue en cadre C, avec une saison plutôt orientée sur la vitesse où il a signé en début 

de saison une belle 11ème place en SG en coupe d’Europe.  

 

Noémie Kolly, qui revient de blessure a effectué peu de courses (6) cette saison, 2 coupes du monde et 4 

coupes d’Europe. Elle continue avec le cadre B et on lui souhaite une excellente saison.  
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Valentine Macheret met quant à elle un terme à sa carrière. Après plusieurs années passées en cadres Swiss-

ski, elle raccroche ses skis pour se consacrer à un autre avenir professionnel. Bravo à elle pour toutes ces 

performances, son travail et son investissement. Nous lui souhaitons beaucoup de succès pour ces projets 

futurs.  

 

Loïc Châble n’obtient pas de statut Swiss-ski cette année mais il continue néanmoins son aventure aux Etats-

Unis et restera actif. Nous lui souhaitons également pleins de succès dans ses démarches et espérons qu’il 
atteindra ses objectifs.  

 

NLZ West 

 

Il y a actuellement 11 athlètes (5 filles et 6 garçons) SROM intégrés dans la structure NLZ de Brigue soit un 

peu moins d’un tiers de la structure, ce qui est excellent compte tenu du nombre d’athlètes à la base à Ski-

Romand.  

 

Filles :  Garçons : 

Anner Nikita 2004 (Villars-sur-Ollon) Roulin Gaetan 2005 (La Berra) 

Arrigoni Alanis 2004 (Meinier) Gaillard Jan 2005 (La Berra) 

Jacqueroud Camille 2005 (Edelweiss Jaun) Monnet Romain 2006 (La Berra) 

Lauquin Ellie 2007 (Villars-sur-Ollon) Maillard Timéo 2006 (Nyon) 

Jones Megan 2007 (Leysin) Bourloud Théo 2007 (Châtel-St-Denis) 

 Barbet Floris 2007 (Villars-sur-Ollon) 

 

 

 

Courses régionales OJ et minimes  

 

Nous avons pu réaliser 15 courses OJ (9 SL et 6 GS) et 14 courses 

minimes cette saison (6 SL et 8 GS). Il a fallu de nouveau 

beaucoup de mobilité et de travail de la part des organisateurs 

que je remercie chaleureusement pour leur souplesse et leur 

engagement. Je pense que cette capacité à se déplacer et à 

déplacer un club pour l’organisation de courses sera 

indispensable si on veut continuer à avoir un circuit dans notre 

association. Dans l’ensemble nous avons pu proposer aux 

jeunes suffisamment de courses pour qu’ils puissent montrer 

leur valeur. Cependant, les SG n’ont malheureusement pas pu 

être couru du fait du manque de neige et il faut se rendre à 

l’évidence, nous n’avons pas souvent les conditions réunies 

pour organiser cette discipline, c’est pourquoi l’année prochaine ils seront courus à La Tzoumaz.  

Du côté des minimes, je pense qu’il y a encore de quoi améliorer l’offre. Nous ne devrions pas nous contenter 

de 2 courses, mais il faut, à mon sens, ajouter des animations (cela avait été fait il y a quelques années, mais 

le covid est malheureusement passé par là). Ces jeunes ne doivent pas rester dans un seul schéma car cela 

se paie plus tard en termes d’adaptation, de mobilité et de coordination sur les skis. Il y a matière à réflexion 

et je me réjouis que mon successeur se penche à nouveau là-dessus.  
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Formation 

 

Cette année Gilles Chofflon a repris le flambeau de la formation au sein de Ski-Romand. Les choses se mettent 

en place petit à petit avec des cours qui seront proposés dès la rentrée en septembre. Cet hiver, les 

entraineurs ont pu être coachés à plusieurs reprises au Jaun dans le cadre des entrainements nocturnes 

Fribourgeois du jeudi soir.  

Une formation a également été donnée à Zinal en début de saison pour les organisateurs de courses. Cet 

événement est l’œuvre d’une collaboration avec SVAL et GJ dans le cadre de la formation des DT. Merci à 

Sébastien Dumusque pour son investissement dans ce projet. Je crois que les participants ont appréciés cette 

journée et ont pu retenir de nombreuses informations précieuses.  

 

Projets futurs 

 

Pour la prochaine saison, la structure des groupes Ski-clubs va être 

remaniée avec 1 seul groupe qui inclura les année U12 et U14 1ère année 

(2012 et 2011) uniquement. Ce groupe sera sous la responsabilité de 

Vincent Gentet qui sera secondé par Quentin Mésot et Nicolas Morattel. 

C’est plaisant de retrouver d’anciens athlètes SROM qui souhaitent 

redonner aux plus jeunes ce qu’ils ont appris et acquis. Je suis certain 

que le groupe sera une belle réussite et que les jeunes athlètes auront 

beaucoup de plaisir.  

 

Le groupe SC1 change de statut en devenant groupe C qui sera pris en charge par Maxime Vauthey et secondé 

par Marco Reymond et Fabien Nahum. Ce groupe est un groupe cadre à part entière avec un suivi hivernal 

et en condition physique. Ce changement nous a paru nécessaire étant donnée l’exigence croissante 

demandée en U16. Ça laissera ainsi 2 ans à ces jeunes athlètes pour prendre le rythme et atteindre le niveau 

requis en première année U16.  

 

Une réorganisation du staff, de part mon départ, est également à l’ordre du jour. Fabien Nahum prendra le 

poste de responsable de groupe pour les groupes A et B. Il sera épaulé par Marco Reymond qui intégrera 

l’équipe dès septembre.  

 

L’autre grande réflexion sur moyen terme va être la problématique climatique. Il faudra sans aucun doute 

que nos clubs soient prêts à bouger de plus en plus afin de pérenniser nos structures et notre avenir dans le 

ski. Il faudra savoir faire preuve d’ingéniosité, de ténacité, de souplesse et de mobilité, mais je sais que chacun 

est prêt à donner le maximum pour l’avenir de ce sport exigeant mais tellement beau.  

 

Conclusion 

 

Pour conclure, ce fût une saison de qualité, tant au niveau des entrainements qu’au niveau des résultats. La 

gestion de la charge a également été bonne car sur les dernières courses, Ski-Romand signe trois podiums 

sur une seule course en NAT de SG, la dernière de la saison. Sur 7 2007 présents dans les cadres cette année 

4 intègrent la structure NLZ avec de la marge et 2 2008 ont déjà obtenus les critères pour l’année prochaine.  

 

mailto:info@ski-romand.ch


  Ski Romand 

  Ch. de la Planchette 1 – 1860 Aigle 

  info@ski-romand.ch – www.ski-romand.ch 

 

Tous ces bons résultats sont avant tout un travail de collaboration, de 

très bonne entente et de bon fonctionnement entre les entraineurs 

alpins. Je tenais à remercier toute la chaine qui fait que ces résultats sont 

là :  

Tout d’abord les clubs, toujours passionnés et investis et qui font que 

chaque année des nouveaux athlètes intègrent les cadres. Merci à eux 

pour leur investissement et implication, sans cette base, il n’y aurait pas 

de skieurs dans nos régions.  

Puis il y a les groupes SC, avec Anatole Schlaubitz qui s’est investi depuis 

plusieurs saison avec ces jeunes, et qui a su les amener aux portes des 

cadres. Anatole se met un peu en retrait cette année pour privilégier son 

avenir professionnel dans l’enseignement, merci à toi pour tout ton 

travail. Il était accompagné de Maxime Vauthey qui devient responsable 

du nouveau groupe C et Vincent Gentet qui reprend les reines du groupe 

SC. Merci à vous pour votre engagement et votre motivation également.  

 

Ensuite, Théo Cuche qui soigne les juniors. Un groupe qui d’année en année s’étoffe, s’améliore et qui connait 

un joli succès. On garde ainsi actif de nombreux jeunes dans le milieu et c’est indispensable pour la relève.  

 

Puis, les indispensables, sans qui rien n’aurait pu fonctionner cette année :  

Je tiens à remercier chaleureusement Anaïs Collomb qui effectue un travail colossal en condition physique. 

J’ai une grande confiance en elle et en ses capacités, elle a su trouver et donner les armes physiques aux 

athlètes afin qu’ils soient prêts à affronter cette saison Merci !  

Il y a également le travail d’Eliot Arnold et son approche « action type » qui nous a été d’un grand soutient. 

Il nous quitte malheureusement après 2 saisons pour se lancer à 100% dans son approche des préférences 

motrices. Nous continuerons à collaborer avec lui de manière ponctuelle sur la prochaine saison.  

 

Comment ne pas conclure sans évoquer Fabien Nahum, toujours présent, toujours impliqué, et toujours avec 

le sourire. Ce fût 2 très belles années que Fabien m’a fait vivre en tant que collaborateur. Il a su sentir la ligne 

de travail que j’avais donnée, l’améliorer de part ses suggestions et ses connaissances. Il reprendra le groupe 

l’année prochaine en compagnie de Marco Reymond et je lui souhaite beaucoup de succès et de plaisir.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Joan Aymon 

   Chef Alpin Ski-Romand 
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